

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Wiener Riesenrad mit Besucherrekord

WIEN. Das Wiener Riesenrad erfreut sich steigender Beliebtheit. Das vergangene Jahr war das erfolgreichste seit drei Jahrzehnten: Rund 840.000 Besucher – 45.000 mehr als 2017 – drehten ihre Runden in dem Wahrzeichen. Mit 8,5 Mill. Euro wurde auch ein neuer Umsatzrekord verzeichnet, erklärte Geschäftsführer Peter Petritsch. Auch für heuer rechnet er mit einem guten Jahr. SN, APA



Das Riesenrad bleibt bei Touristen attraktiv. BILD: SN/APA/HERBERT PFARRHOFER